

先月は、西日本は一足早く梅雨入りしましたが、県内は一時早くも梅雨入りかと思うほどの降雨もありましたが、その後は落ち着き、例年並みの梅雨入りとなりそうです。苑の周辺の田んぼも田植えが終わり、山々の新緑も鮮やかとなり、暑い夏が近づいてくる気配がします。

そんな中、新型コロナワクチンにつきましては、来月5～7日に1回目、27～29日に2回目の接種を行うこととなりました。ご家族の皆様には接種の希望調査並びに予診票の記入などご協力いただきありがとうございました。滞りなく希望者の接種が完了できるよう、万全を期していきたいと思っております。今後とも感染予防に注意する必要がありますので、ご理解の程お願い申し上げます。

話は変わりますが、先日は新型コロナ感染予防のため、家族会総会を書面決議に代えさせていただきましたなか、回答票によるご参加ありがとうございました。先にお送りしましたとおり全議案賛成多数で可決し、新たな役員体制でスタートいたしました。長引く新型コロナの影響で、依然家族会活動を自粛いただいておりますが、コロナ禍におけるご利用者の皆様とご家族様をつなぐ一助になれるような活動をしていきたいと思っております。引き続き皆様のご理解ご協力をお願いいたします。

ここで、ふるさと苑で5月に行われた主な行事及び6月中旬以降の行事予定についてお知らせいたします。

5月の行事風景

【5月28日 タケノコの皮むき】



◀ ご厚意でいただいたネマガリダケの皮むきを行いました。皆さん真剣な表情でむいてくださり、あっという間にむき終わってしまいました。皮をむいたネマガリダケは竹の子ご飯にして皆さんで美味しくいただきました。

6月中旬以降の行事予定

6月11日(金)	午後2時30分～	喫茶
16日(水)	午前11時15分～	誕生会、バイキング
21日(月)	午後2時30分～	手工芸クラブ
22日(火)	午後2時30分～	リハビリ指導



	25日(金)	午後2時30分～	運動会
	28日(月)	午後2時30分～	音楽クラブ
	29日(火)	午後2時30分～	俳句クラブ
7月	6日(火)	午後2時30分～	移動図書
	8日(木)	午後2時30分～	書道クラブ
	9日(金)	午後2時30分～	喫茶

日常の一枚



5月の書道クラブでは、施設長も参加して皆さん思い思いのお題で書いてもらいました。季節の言葉や自らのお名前、皆さんの個性が光っていましたよ。



庭ではバラが咲き始め、畑ではトマトやサツマイモなどを植え、プランターには朝顔などの種をまき、苑内からも季節を感じてもらえるように努めてます。

【お願い・お知らせ】

- ① 窓越し面会については、長野県の感染警戒レベルが「3」以下の場合に実施いたします。なお今後の状況によっては急遽窓越し面会を中止させていただきますので、ご理解とご協力をお願いいたします。
- ② 先の家族会総会（書面決議）において、今年度の家族会会計予算を承認していただきましたので、年会費（1,200円）を6月25日（金）にご指定の口座より引き落とさせていただきますので、よろしくをお願いいたします。
- ③ また施設利用料の引き落としは6月21日（月）、医療費・調剤費の引き落としは22日（火）に予定しています。期日までに口座残金の確認をお願いいたします。
- ④ ふるさと苑家族会報は北信広域連合（ふるさと苑）ホームページからもご覧いただけます。

<https://hokusin.or.jp/02work/sisetu/furusato/yousu.html>

※ 施設に対するご意見・ご要望をお聞かせください

些細なことでも遠慮なく担当までお申しつけください。

